
Acordada la tramitación del tercer Plan de Modernización e Incremento de Competitividad del Puerto del Carmen

Se trata de una iniciativa propuesta por el Ayuntamiento de Tías, en Lanzarote

El Gobierno de Canarias, a propuesta de la Consejería de Transición Ecológica, Lucha contra el Cambio Climático y Planificación Territorial, y el Ayuntamiento de Tías, ha aprobado en Consejo de Gobierno la redacción y tramitación del Tercer Plan de Modernización, Mejora e Incremento de la Competitividad de Puerto del Carmen, en Lanzarote.

El Ejecutivo regional se encargará de facilitar la documentación necesaria y la tramitación del documento administrativo, una vez esté finalizado el plan propuesto e impulsado por la Corporación municipal.

El plan incluirá medidas como incentivar la rehabilitación, renovación e incremento de categoría de los establecimientos alojativos de la zona, propiciar la diversificación de la oferta turística, mejorar la articulación del sistema viario, proceder a la integración de los diferentes instrumentos de ordenación urbanística, la recuperación de suelo para nuevas dotaciones públicas, mejorar la calidad ambiental del entorno, minimizar los ruidos o fomentar un desarrollo sostenible, entre otras acciones.

Todos los objetivos planteados por el Ayuntamiento en su propuesta son encuadrables dentro del objeto propio de los planes de Modernización, Mejora e Incremento de la Administración autonómica, por lo que se procedió a su aprobación. A continuación, se publicará el presente acuerdo en el Boletín Oficial de Canarias y en la página web de la citada Consejería.